

Siguen en la ONU gestiones para impulsar misión verificadora en Colombia.



Naciones Unidas, 12 feb (RHC) El embajador venezolano ante Naciones Unidas, Rafael Ramírez, afirmó que continúan las gestiones para el establecimiento de la misión política que verificará el alto el fuego en Colombia una vez implementado por las partes en conflicto.

Durante un encuentro con la prensa, Ramírez, quien preside el Consejo de Seguridad en febrero, dijo que se analizará el tema con Jean Arnault, nombrado en agosto último por el Secretario General de la ONU como su delegado a la subcomisión sobre el Fin del Conflicto, en el marco del proceso de paz.

El diplomático aseguró que también intercambió acerca de la misión verificadora con el secretario general adjunto de la ONU para Asuntos Políticos, Jeffrey Feltman.

Por su parte, Feltman conversó con representantes en la ONU de países miembros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, bloque regional considerado clave en el acompañamiento del cese de las hostilidades y la dejación de las armas en Colombia.

El embajador venezolano dijo, además, que su país, Ecuador y Panamá solicitaron a Feltman participar en la misión que deberá viajar a Bogotá cuando el gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de

Colombia-Ejército del Pueblo firmen el alto el fuego definitivo, como parte de las negociaciones de paz realizados desde el 2012 en Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/83988-siguen-en-la-onu-gestiones-para-impulsar-mision-verificadora-en-colombia>



Radio Habana Cuba